

Manege frei für Grundschüler und Vorschulkinder der Gemeinde Uckerland

Der Projektzirkus Probst hielt kurz vor Christi Himmelfahrt in Werbelow Einzug. Fleißige Helferlein aus dem Eltern- und Lehrerkreis halfen beim Aufbau des großen Zirkuszeltens unter Anleitung der Zirkustruppe. Die Kinder fieberten der Projektwoche aufgeregt entgegen und wollten endlich in der Manege stehen.

Es war erstaunlich, was das Trainerteam des Projektzirkus Probst innerhalb von nur 2 Tagen mit den Kindern auf die Beine gestellt hat. „Die größte Show der Welt“ hat Kinder zu Akrobaten, Magiern, Illusionisten, Fakiren, Feuerdompteuren, Jongleuren, Artisten am Boden, auf dem Seil und am Trapez, und den einen oder anderen auch zum witzigen Clown gemacht. Alle Kinder sind über sich selbst hinausgewachsen und haben Ihre Lehrer und Eltern mit einem harmonischen und vertrauensvollen Umgang miteinander über alle Altersgruppen hinweg verblüfft.

Ermöglicht haben diese Projektwoche mit dem Projektzirkus Probst zahlreiche Spender und Sponsoren wie Eltern, Großeltern, Freunde und Verwandte der Kinder, die Fa. Decker & Wulf und die Sparkasse Uckermark. Diesen Unterstützern möchten wir, das ist der Schul- und KiTa-Verein Uckerland e.V. als Schirmherr des Projektes und die Grundschule Uckerland, auf diesem Wege ein riesengroßes DANKESCHÖN aussprechen. Wir sind gerührt von der großen Spendenbereitschaft und Unterstützung. Des Weiteren danken wir auch Madlen Majewski von Matte's Catering für die leckere Getränke- und Essensversorgung der Kinder während der Projekttage.

Auch dem Trainerteam des Projektzirkus Probst aus Staßfurth danken wir für die großartige Umsetzung und die tolle Zeit. (www.projektzirkus-probst.de)

Anke Trebbin vom Schul- und KiTa-Verein Uckerland e.V.





